

1 de marzo de 2024

Santiago Gonzalez

“El año pasado fue un super año difícil de superar, pero vamos muy bien este año, ganando bastantes partidos. Esta es nuestra segunda final ojalá que mañana podamos jugar buen tenis, el apoyo del público es un factor y ojalá nos podamos coronar, pero aunque no nos coronemos sería una gran semana”

“Quien iba a decir que nueve años después podría estar de vuelta en una final, pero me siento muy bien, buen tenis, tengo un gran compañero al lado y ojalá, hace muchos años que quiero cumplir ganar en Acapulco, me he quedado cerca, he ganado Los Cabos y otros torneos, pero sería un sueño ganar acá. Si no lo gano no pasa nada, seguiré enfocado en lo que resta del año.”

“La verdad que no me había tocado jugar en el estadio, solo allá afuera, espero que haya público a nuestro favor. Espero disfrutar cada momento del partido, es una final, en un gran estadio, en casa. Trataré de hacer mi mejor tenis, y ojalá que mañana salir con el pie derecho.”